

Ausflug in die Sulinger Heide – Motto „ride - meet - sleep - repeat“

Nach einem dreiviertel Jahr Vorfreude fuhren wir für ein Wochenende mit 24 Menschen und 18 Pferden bzw. Ponys nach Kirchdorf in die Sulinger Heide. Direkt nach der Ankunft und der Inspektion der Boxen machten unterschiedliche Gruppen einen ersten Ausritt ins Gelände, durch Wald und Heidelandschaft führten diverse Strecken. Auch an den beiden folgenden Tagen wurde das Wegenetz in alle Richtungen erkundet. Vom geführten Ausritt über Genussreiten bis hin zur Jagdstrecke mit Naturhindernissen war alles dabei.

Ein vor Ort vorhandener Geländeparcours wurde ausgiebig genutzt. Ob Wasserdurchritt, kleiner Hügel, Hoch- und Tiefsprung oder unterschiedlich hohe und dicke Baumstämme. Hier konnte sich jeder so richtig austoben.

Glücklicherweise spielte das Wetter bei allem mit.

Natürlich kam an diesem Wochenende auch die Geselligkeit nicht zu kurz. Bis spät in die Nacht hat das Reitervolk gespielt, getanzt und „geklatscht“.

Strahlende Reiterinnen und zufriedene Pferde und Ponys – alle hatten sehr viel Spaß!

Eine Wiederholung im nächsten Jahr in ähnlicher Form ist bereits angedacht.

